ANFRAGE Gremium: Ortschaftsrat Durlach

Termin: **21.01.2015** 

vom: 19.11.2014 TOP: **21.01.2013** 

eingegangen: 19.11.2014 **öffentlich** Verantwortlich: **Tiefbauamt** 

Gehwegparken am Bahnhof Durlach

B'90/Die Grünen OR-Fraktion

Am Durlacher Bahnhof existiert in einem ehemaligen Bahngebäude seit einiger Zeit ein gastronomischer Betrieb, welcher seit Jahren den seitlich am Gebäude existierenden Parkplatz nutzt. Dieser ist wohl im Eigentum der Deutschen Bahn oder einer ihrer Töchterfirmen. Seit ca. einem Jahr steht vor dem Gebäude am Gehweg ein weiteres Hinweisschild auf Parkplätze für eben jenes Restaurant. Dieses erklärt den Gehweg zum Parkplatz. Dieser Bereich wird von Fußgängern aus Richtung Süden, die zum Bahnhof wollen, stark frequentiert und ist nun sehr unübersichtlich. Auf Nachfragen unserer Fraktion in einer Ortschaftsratssitzung wurde erläutert, dass sich das gesamte Gelände zwischen Straße und Restaurantgebäude im Besitz der Deutschen Bahn befindet. Hierzu haben wir folgende Fragen.

## Anfrage:

Wie ist die rechtliche Situation des Gehweges vor besagtem Gebäude am Bahnhof Durlach?

Ist die Fläche tatsächlich im Besitz der Deutschen Bahn?

Wie wurde die Nutzung der Fläche in der Vergangenheit zwischen Stadt und DB geregelt?

Warum wird nicht die Fläche vor dem Biergarten als Parkfläche genutzt?

Ist die Stadtverwaltung bereit, mit der DB über die Wiedernutzung der Gehwegfläche als Gehweg zu verhandeln?

gez. Ralf Köster, Martin Pötzsche, Dietmar Maier, Dr. Heike Puzicha-Martz, Zahide Öczay, Dr. Ulrich Wagner

